Théorie générique de la psychothérapie

Offre de formation continue et postgrade transdisciplinaire de base pour la pratique de la psychothérapie – proposée par la Charte et l'ASP

Janvier 2016 verra démarrer à Zurich une série de manifestations portant sur la formation postgrade, qui s'adresse à toute personne en formation postgrade (que cela soit auprès d'un institut de la Charte ou non). Les branches théoriques proposées sont celles exigées dans le cadre de la formation postgrade en psychothérapie. Certains instituts de formation postgrade proposent eux-mêmes cette théorie dans leurs filières de formation postgrade, alors que d'autres ont souhaité que l'ASP établisse une offre commune pour les étudiants de leurs instituts. En principe, cette offre est publique. Selon les besoins et les intérêts, il est possible de s'inscrire à la carte (manifestations individuelles) ou à l'ensemble des cours.

Cette série de manifestations se prête aussi parfaitement à la formation continue pour les psychothérapeutes praticiens, par ex. pour actualiser leurs connaissances. Un certificat de formation continue sera délivré.

Des intervenants hautement qualifiés ont pu être trouvés pour traiter chaque thème.

L'offre en allemand est disponible sur le site web de l'ASP et de la Charte. Les offres en français et italien sont encore en phase d'élaboration et seront communiquées ultérieurement.

Vous pouvez volontiers adresser vos questions à Peter Schulthess:

praesidium@psychotherapiecharta.ch

L'organisation en français d'une propre filière de formation continue et postgrade est assurée par le «pôle romand» lequel est constitué par un regroupement des instituts de formation postgrade de la Charte actifs en Romandie. Des renseignements peuvent être pris auprès de Bruno de Raemy:

bruno.de.raemy@bluewin.ch

Naturellement, le Tessin dispose également d'une offre correspondante en italien. Des renseignements peuvent être pris auprès de Nicola Gianinazzi:

nicola.gianinazzi@gmail.com

Peter Schulthess

